

# Communiqué

**AUX:           RÉSIDENTS ET FAMILLES**

**DE :            Suzanne Lavallée**  
**Directrice générale**

**OBJET :        Changement à la Direction générale**

**DATE :         Le 4 juillet 2022**

---

Bonjour,

Il y a déjà plus d'un an, je prenais les rênes de la direction générale de la Résidence Angelica pour un mandat temporaire que m'avait confié la Corporation des Sœurs de Charité de Sainte-Marie. Le temps a filé à vive allure, et est passé comme un éclair.

Un an plus tard, je suis fière du chemin que nous avons parcouru ensemble malgré les nombreux défis auxquels nous avons été confrontés dans ce contexte tumultueux de pandémie et de pénurie de ressources.

Aujourd'hui, je m'adresse à vous pour vous informer que je quitterai, le 8 juillet prochain, mes fonctions de directrice générale afin de me concentrer sur des mandats spécifiques qui me conviendront davantage du point de vue personnel.

Je cède donc la place à M. Jocelyn Cayer qui prendra la relève à la direction générale. Je lui souhaite bon succès dans ses nouvelles fonctions.

Ce fut un plaisir de collaborer avec vous tous.

Bonne continuité.